

Miguel Díaz Canel assure que le peuple défend aux municipales de ce dimanche l'essence démocratique de la Révolution



La Havane, 26 novembre, (RHC).- Miguel Díaz Canel, premier vice président des Conseils d'État et des Ministres, s'est référé, dans des déclarations à une journaliste de la télévision cubaine, après avoir exercé son droit au vote en ce dimanche d'élections municipales à Cuba, à l'importance de cette première étape des élections générales.

« Je crois que nous sommes arrivés à cette étape en démontrant une fois de plus la capacité de convocation de la Révolution, en prouvant comment le peuple défend l'essence démocratique de notre processus révolutionnaire. Malgré toutes les choses que nous avons endurées, malgré les dommages causés par l'ouragan, les efforts dans l'organisation des élections ne se sont pas arrêtés. Le peuple se rend aux urnes. Nous sommes en train d'assister à un acte digne qui est l'essence de notre système démocratique. Nous sommes en train d'élire les délégués qui vont nous représenter aux assemblées municipales. Beaucoup d'entre eux seront probablement élus aux assemblées provinciales et à

l'Assemblée Nationale.

Qui sont ces délégués, ces personnes parmi lesquelles nous choisisons ? Ce sont des gens très modestes. Ce ne sont de personnes choisies par aucun parti, ce ne sont pas de personnes pour lesquelles une campagne électorale a été organisée. Ce sont des personnes du peuple dont nous connaissons les mérites à travers leurs biographies qui ont été publiées.

Nous sommes en train d'exercer un droit, le droit au vote que nous donne notre Constitution, notre système politique, mais d'autre part nous nous acquittons d'un devoir citoyen, d'un devoir révolutionnaire en choisissant parmi les bons, le meilleur pour occuper ce poste, nous sommes en train de voter pour la Patrie, la Révolution et le Socialisme.

Nous sommes en train d'adresser un message à notre pays certes, mais au monde aussi, un message d'unité, de conviction: aucun ouragan, aucune pression externe, aucune prétension de changement de notre système ne fera plier ce peuple. Nous sommes en train de défendre notre système, nous sommes en train de défendre notre révolution c'est pour cela qu'en cette journée je pense à Fidel. »

Se référant à la veillée politique et culturelle organisée par la jeunesse, ce samedi soir au grand escalier de l'Université de La Havane, pour rendre hommage au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, le premier vice président cubain a signalé

« Hier j'ai eu l'occasion de partager avec les jeunes un hommage d'une grande émotion, de passion révolutionnaire et d'engagement. Je crois que c'est ainsi que Fidel va perdurer pour l'éternité dans notre peuple, dans la Révolution. Le peuple, la jeunesse défendent sa présence. La jeunesse est aujourd'hui la protagoniste de ces élections. En descendant hier soir l'escalier de l'Université, j'étais convaincu qu'aujourd'hui il y aurait une réponse massive, populaire, d'appui. Nous sommes nombreux à confirmer notre engagement envers Fidel, envers la Révolution et envers Raul. Notre système, celui que nous défendons, nous pouvons le perfectionner, mais il est plus démocratique que la plupart de ceux qui existent au monde, c'est celui que nous défendons et que nous voulons. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/148459-miguel-diaz-canel-assure-que-le-peuple-defend-aux-municipales-de-ce-dimanche-lessence-democratique-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba